

学、京都精華大学、成安造形大学や京都教育大学の美術領域を専攻する学生ら約20人が芸術祭実行委員会を立ち上げて企画。萬



ニマル(伴佐動物)として家族同様に愛情を注ぎ、かわいがられた犬や猫をはじめ、不幸にして天寿をまっとうできなかった動物たちの冥福を祈った。写真

碑も建立し、慰霊祭は今年で21回目を迎えた。午後からの慰霊祭には関係者・市民ら150人余りが出席し、本堂は熱気に包まれた。高橋尚男さんが司会役

◆宇治川上流の天ヶ瀬ダム(宇治金井戸)で、このほど非常用ゲート(4門)を使った試験放水があり、紅葉を背にスケールの大きい、豪華な「ウォーター・カーテン」が天ヶ瀬に出現した。

◆アマチュアカメラマンの羽野力さん(69)＝同市伊勢田町大谷Ⅱが11月19日(土)の午後にダム下流の白虹橋を通りがかり、首尾よく珍しいシーンをカメラに収めることに成功した。

◆天ヶ瀬ダムは1953年(昭和28年)の南山城大水害をき

つかけに建設。64年(同39年)に完成し、翌年から稼動。淀川への洪水量抑制や都市用水供給などの役割を果たしている。

◆通常は下段の「コンジット」(導管)と呼ばれる放流

## 46年ぶり、水のカーテン

### 天ヶ瀬ダムで試験運用

### 決定的シーン、白虹橋から撮影

のコンクリートダムで、羽を広げた鳥の姿にも見えることから上流側のダム湖は「鳳凰湖」の愛称があり、右岸側は天ヶ瀬森林公園が広がる。左岸側は府道大津南

◆国土交通省淀川ダム統合管理事務所によると、「クレストゲート」と呼ばれる上段の非常用ゲートからの放流はダム

口から水を流しており、豪快な水しぶきを上げる様を白虹橋から撮影するカメラマンが多い。

◆天ヶ瀬ダムは1953年(昭和28年)の南山城大水害をき

完成時に一度行っ

力天ヶ瀬発電所(認

可出力・最大9万2千KW)がある。統合管理事務所によると、発電所の工事のため発電を一時的にストップした。折からダム湖の水位が高かったため、この機会を活用してクレストゲートを作動させ、ゲート開閉の動作確認を行うことにしたという。

◆ともあれ、ダム完成以来、46年ぶりという壮大なウォーター・カーテンとの遭遇に、羽野さんは「実に幸運でした」と話し、予期せぬ会心ショットにご満悦。「もう一回見たいと思ってても、見られな

